
 

 

 

 

 

 

 

2021-22年度  NO.１０  TOTAL 2680回  令和３年９月１０日 

 

１．会長挨拶 

 

 
 

 

★国際ロータリー会長 

シェカール・メータ 

★国際ロータリー第 2790地区 

ガバナー   梶原 等 

★第６グループ 

ガバナー補佐  亀田美穂 

第 2790地区 地区委員 

★フェローシップ     吉田理愛 

★補助金プロジェクト 久我守正 

★インターアクト    磯野典正 

★監査、R財団資金監査 

神村彰男 

勝浦ロータリークラブ 

★ 会  長   中村 吉政 

★ 幹  事    西崎 和治 

クラブ会報・公共イメージ委員会 

★ 関 裕仁 、 吉田理愛 

 

皆様、こんにちは。少し涼しくなってきたかと思えば、また本日の様な蒸し暑い日が。。。会員の皆様、

体調管理には十分ご留意され、お過ごし下さいますようお願い致します。 

先週のガバナー公式訪問例会、大変お疲れ様でした。一つ大きな行事を終え、ほっとしているところで

ございます。緊急事態宣言中でしたが、第 2790地区 梶原ガバナー、第６グループ 亀田ガバナー補

佐に足を運んでいただき、地区戦略計画委員会、DLP、CLP、グループ再編会議について、そして地

区の今年度の活動やスローガン、最後に国際協議会でのＲＩ会長のメッセージの事など盛りだくさ

んの卓話をいただきました。また、第２部クラブ協議会においては、久我守正君・渡辺昌俊君・牧野利

美君より「クラブの強み」について、吉田理愛君より「クラブ戦略計画」についてそれぞれ発表があり、大い

に自身の所属する勝浦ＲＣについて再認識する事ができました。大変実りある公式訪問並びにクラブ協

議会になったのではないでしょうか。 

 さて、今月は、「基本的教育と識字率向上月間」です。我が国日本では、憲法で“ひとしく教育を受け

る権利”が確立されており、義務教育の中学生までは、誰もが教育を受ける事ができます。私自身、自

分が小学生・中学生の時には、“教育を受けされていただけている”という恩恵を感じることはまずありませ

んでしたが、大人になった今、当たり前の様なこの義務教育制度をあらためて考えますと、この制度は世

界的にはとても恵まれている環境であることが分かります。世界には、日本では考えられない、地べた

（土）の上で本を読んでいる子がいるなど、未だに教育を受ける環境が整っておらず、勉強したくてもでき

ない、教育を受けたくても受けられない国・地域が数多く存在します。そこで、我が勝浦ＲＣは、今年度、

地区補助金を活用した国際奉仕活動として、日本で使わなくなった机や椅子をそのように恵まれない環

境にいる子供たちに寄贈するプロジェクトを計画しました。残念ながら、このコロナ禍により、受け入れ先の

国がロックダウンし、海外からの輸入物を一切受け入れられない事になり、延期しております。冬休みまで

に、この状況が改善したら、是非実現したいと思いますので、その際にはご協力下さいますようお願い致し

ます。 

本日は先週に引き続きましてのクラブ研修協議会となっております。先月８月のロータリーの友にも掲

載されておりましたので、ご覧になった方もおられると思いますが、ロータリーの基本理念と原則を 1冊のパ

ンフレットにした『ロータリー通解』の著者である元ＲＩ国際ロータリー会長のガイ・ガンディカーは、この『ロ

ータリー通解』の最初にロータリークラブの構成と目的を記しました。 

ロータリークラブは、異なった事業または専門職務から選ばれた者をもって構成され、次に掲げる目的を達

成するために組織されたものである。その目的とは、 

第１、 会員一人一人の向上 

第２、 会員の事業の向上 

第３、 会員の同業者・業界全体の向上 

第４、 会員の家庭・町・州・国ならびに社会全体の向上  であると記されております。 

ロータリークラブの目的４つ全てに向上という言葉が使われています。つまりロータリークラブは向上が目的

であります。親睦はもちろん重要ですが、目的ではないのです。親睦については大変素晴らしい結束力を

もっている我が勝浦ＲＣですので、これからは、更に向上する事を目指しましょう。本日は、吉田理愛君

より、ＲＬＩについてお話して頂きます。勝浦ＲＣの会員各人が更に資質を向上させ、素晴らしいクラブ

へと発展させて行きましょう。 

本日のクラブ協議会が、会員の皆様にとって実りある時間となることを願いまして、本日の会長挨拶とさ

せて頂きます。 

① 

月間テーマ 『 基本的教育と識字率向上月間 、 ロータリーの友月間 』 



２．ニコニコ BOX  

本人誕生日、配偶者誕生日、結婚記念日、フリー 

〇本人誕生日９月７日 西崎和治君 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇フリー 佐久間淳宏君 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 

 

みなさんこんにちは！元気ですか。 

４８年生まれ４８歳になりました。妻からはハンカチをいただき

ました。娘からはツバが真っ直ぐな帽子をもらいました。これを被

ってお出掛けしたほうが、イケてるオジサンじゃないかなぁと言って

もらいました。嬉しかったです。そういうオジサンを目指してこれか

らも頑張っていきます。今日はありがとうございました。 

最近、コロナ禍でクラスター感染の話が増えています。 

子供たちの夏休み明け、茂原高校の運動部でクラスターと翌日

の新聞にでました。息子が陸上をやっているのですが、学校関係

者からの連絡で 8月の部活は中止になっていました。報道が先

行して情報が来ていた状態でした。学校はあるのかどうか、不安

で罹患した人の情報も無く、タイムラグがあったのが実情です。ま

た、茂原のマックカフェでもクラスターが先週あったようです。ニュー

スで知りましたが、翌日は開店していました。このライムラグを注意

しながら、生活をおくる必要があるなと思いました。 



３．本日のプログラム クラブ協議会 

 

クラブ協議会内提案内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③ 

 

       ２０２１年 9 月 10 日 

勝浦ロータリークラブ 会員各位 

                          勝浦ロータリークラブ 

2021-22 年度 会長 中村 吉政 

幹事 西崎 和治 

 

9/24 クラブ協議会（ガバナー補佐選出・推薦）について 

  

拝啓  初秋の候、会員の皆様におかれましては、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。 

平素はロータリー活動に格別なご尽力を賜り厚く御礼申し上げます。さて、本日 9/10のクラブ

協議会にてご説明致しました、「次年度 2022-23年度 第 6 グループガバナー補佐選出並びに推

薦」に関する件で、9 月 10 日理事会にて指名委員会より別紙の通り、ガバナー補佐推薦に関す

る「答申書」が提出されました。理事会にて慎重に審議致しました結果、答申書記載の通り、

『中村吉政君を 2022-23年度第６グループガバナー補佐に推薦する』事に決議致しました。 

つきましては、下記日程でクラブ協議会を開催し、会員各位にお諮りしたいと存じますので、

全会員の皆様のご出席をお願い申し上げます。なお、今回のガバナー補佐選出・推薦の手順につ

きまして、クラブアドバイザーにご意見を拝聴した結果、全会員の皆様に事前に郵送にてお知ら

せする事になりましたので、ご承知おき下さい。 

当日欠席される方、ご異議のある方は幹事（西崎和治）までご連絡下さい。     敬具 

 

                  記 

【クラブ協議会（ガバナー補佐選出・推薦について）】 

日   時 ９月 2４日（金）１２：３０～１３：３０（例会中） 

場   所 ホテルブルーベリーヒル勝浦         

オンラインで参加される方は下記 ID・パスコードにてお入りください。 

         ID： 653 983 1608 

                 パスコード： 20210924 

 

議   題 1）ガバナー補佐選出・推薦について 

  そ の 他 クラブ協議会プログラム 

１）勝浦ＲＣ 戦略計画について（戦略計画委員会） 

                                                       以 上 

※なお、上記クラブ協議会を欠席される方、オンラインで参加される方は、ＳＡＡ小林悠紀

委員長、会場、ならびに幹事 西崎和治 090-8848-1178までご連絡下さい。 

 



３．本日のプログラム クラブ協議会 

 

クラブ研修委員会 

〇戦略計画委員長 吉田理愛君 

皆さん、こんにちは！出たがりで申し訳ございません。本日

は RLI とは？というテーマで 15 分の発注受けております。

DL の資格を取得したばかりの私がお話するのはオコガマシ

イのですが、頑張ります。 

（資料①共有画面）RLI 日本支部の HP、見た事ありますか？勝浦 RC の HP は見た事ありま

すか？リンクのページに貼ってありますので、是非、ご覧下さい。RLI とは、ロータリー・リーダ

ーシップ・インシュティチュートの略です。RI の公式プログラムではありませんが、多くの歴代

RI 会長や、RI 理事より大きな支援を得ており、日本の米山記念奨学会と同様に RI が承認したプ

ログラムです。 

RLI 日本支部委員長の北清治 RI 理事によりますと、RLI は、ロータリーにおける最大の草の根の

指導力養成プログラムであり、多地区合同プログラムとして成長し続けております。私たち会員を

惹きつけ、教育し、保持するための最良のプログラムの一つであります。 

RLI で学ぶリーダーシップスキルを持つことだけで、良いロータリーのリーダーとは言えません。

効果的なロータリーのリーダーとなるためには、リーダーシップスキルだけでなく、ロータリーの

知識は勿論のこと、ロータリーはどこへ向かっているのか、現在どこにいるのかの展望を持ち、更

にはロータリーのあるべき姿、ビジョンについて考えを持たなければなりません。 

1992 年アメリカニュージャージー州（第 7510 地区）において、元 RI 理事デビット・リンネッ

ト氏の提唱で始められた RLI 組織も世界の 80％近い地区が参加しております。28 年の歴史を経

て、2020 年 7 月 1 日より元 RI 理事マイク・マクガバン氏が委員長に就任されました。そして、

組織や人事の刷新が図られ新体制がスタートしています。 

20０2 年 2 月、RI 理事会において採択された RLI に対する決定事項は現在も有効であります。 

 

 

資料① 

 

④ 



３．本日のプログラム クラブ協議会 

 

クラブ研修委員会 

 

 
（資料⓶共有画面） 

2002 年 2 月 RI 理事会決定第 184 号 

理事会は 

1.この決議案を提案された（RLI を最初に始めた）7510 地区に感謝します。 

 しかし、理事会は RLI を RI の正式なプログラムとすることに同意しません。  

2.クラブのリーダーシップ研修における RLI の成功を評価します。 

3.それぞれの地域に最適な研修方法として他の地区が RLI プログラムを利用し、または他の 

 同様なプログラムを開発することを奨励します。 

4.RLI をロータリーの Web サイト上で、ロータリアンが開発した他の研修プログラムと共に、 

 成功事例として提示することを認めます。 

理事会は、また、RLI の名前にロータリーの名前を使うことを許可しています。 

資料② 

（資料③共有画面） 

さて、2008 年 6 月発足した日本における RLI への参加地区は、34 地区中、29 地区 85％の

参加まで成長しました。2021 年 7 月 1 日より、組織の見直しや役員の改選を図り、より充実

した日本支部として体制を整えさせて頂きました。それでは、続いて RLI の目的とはなんでし

ょうか？ 

 

３地域３４地区中、実施地区２９／未実施地区５↓ 

（2800 山形、2780神奈川市部、2660 大阪、2670 四国、2690 岡山鳥取島根） 

 

資料③ 

⑤ 



３．本日のプログラム クラブ協議会 

 

クラブ研修委員会 

 

 

⑥ 

（資料④共有画面） 

RLI の目的は、DL から与えられたテーマに関して、参加者同士で議論を交わす事で、ロータ

リーに関して色々な角度から考える機会を得て、参加者個人個人が新たな気づきを得る場で

す。そこには、色々なクラブが持つ多様性を認め自クラブの状況を客観的に見る事でクラブ

のさらなる可能性を見出していただきます。最終的には、クラブの将来のリーダーを育てる

目的がありますが、新会員にも他クラブの方と意見交換する事で広い視野を持ちロータリー

に更なる関心を深める事が出来ます。それでは、実際に RLI に参加するとどういう事をする

のでしょうか？RLI は、PartⅠから PartⅢまで、各パート 6 セッションの受講で卒業になり

ます。なので３日間、３回受講する必要がありますが、2790 地区ではそれぞれ年に 1 度き

りしかありませんので、年度を跨いでの受講も可能ですし、或いは他地区での開催会場へ出

向く事も可能です。例えばパート１を受けるとすると、タイムスケジュール的には、丸１日

のプログラムです。今はコロナ禍によりオンラインにて開催されておりますが、基本的に午

前 10 時に開講式をし、その後、50 分のディスカッションを 6 回やります。50 分のディス

カッションを 6 回です。勿論、途中でお弁当も出ます。 
 

RLIの目的 

RLIの目的は、DLから与えられたテーマに関して、参加者

同士で議論を交わす事で、ロータリーに関して色々な角度か

ら考える機会を得て、参加者個人個人が新たな気づきを得

る場です。そこには、色々なクラブが持つ多様性を認め自クラ

ブの状況を客観的に見る事でクラブのさらなる可能性を見

出していただきます。 

最終的には、クラブの将来のリーダーを育てる目的がありま

すが、新会員にも他クラブの方と意見交換する事で広い視

野を持つ事が出来ます。 

資料④ 

 



３．本日のプログラム クラブ協議会 

クラブ研修委員会 

 

⑦ 

資料⑤ 

（資料⑤画面共有） 

RLI の研修は、講義を聞くスタイルではなく、決められたテーマについて、

みんなで意見を自由に出し合って討議する形式です。1 グループ 10 名程度

の少人数で行い、地区実行委員会の DL というディスカッションリーダーが

進行役で、DL が質問を投げかけながら各自の自発的な考え方や意見を引き

出していきます。参加者は解答の結論を求めるのではなく、課題に対する参

加者の発言から自分自身の解答や方向性を見出す研修方法となっています。

あえて結論や答えは出しません。6 回の分科会はその都度シャッフルし、毎

回新しいメンバーで、つまり常に違うメンバーとディスカッションする事に

なります。授業のような形式ではないので、勿論、寝ている暇はありませ

ん。昼食後は睡魔も襲いますが、必死に耐えます。DL が投げかける質問

は、難しいものではないのですが、常に頭をフル回転する必要はあります。

何を喋ろうかな。。。と脳みそが忙しいです。でもロータリーの皆さん、基

本的にお話は好きな方だと思うので、全然問題ありません。特に参加された

事のある方は、覚えがあると思うのですが、勝浦ロータリークラブは、奉仕

プロジェクト、親睦活動など多岐にわたる活動をしているので、話題や解答

に困る事はありません。さらに、他クラブの方々の事例など、自分の知らな

い活動や成功事例、経験などを聞く事は、とてもロータリーの世界が広がり

ます。RLI では、この『聞く』という事もとても大事な姿勢となります。  

自由にディスカッションし、注意深く聞き、経験を語り、他人の発言に寛容

となり、自分と違った視点に対して感謝する姿勢で臨みます。  

カリキュラムは、国際的に統一したものを使用しています。３年に一度の規

定審議会での変更などを加味し、RLI 国際本部のカリキュラム委員会により

年１回改訂されます。パート１～３まで、リーダーシップ、奉仕、会員組織

強化の３本軸のスパイラル展開となって、掘り下げていきます。難しそうに

見えますが、DL が具体的に話しやすくかみ砕いて質問してくれるので、案

じる必要はありません。ロータリーの基礎知識から、ちょっと難しい話題ま

で多角的に取り組むので、学びや気づきになります。  

 

（資料⑥画面共有） 

ロータリーについては知る事が深まれば深まるほど、楽しくなってく

るものです。是非、まだＲＬＩに参加していないメンバーは、チャレ

ンジして欲しいと思います。梶原年度の RLI の開始は来年の２月から

となります。現段階ではリアルでの開催を予定しております。次年

度、次々年度の会長幹事さんにおかれましては、今から予定を入れて

頂き、ご参加お願い致します。  

 

（資料⑦共有画面） 

パート１～３まで受講されましたがその次は、是非、DL 養成コースへと

お進み頂き、地区の DL となって頂きたく、宜しくお願い致します。卒

後コースは任意となっておりますので、画面の 8 名のメンバーは、来年

５月の DL 養成コースのご参加をお願い致します。  

 

以上で、本日の研修委員会のテーマ『RLI について』はお終いです。ご

清聴ありがとうございました。  

 

 

資料⑥ 

資料⑦ 



 

 

４．幹事報告 

 

〇先週のガバナー公式訪問の御礼状が梶原ガバナーより届いております。 

〇ガバナー事務所よりガバナーノミニーデジグネートが富里ロータリークラブ所属の寒郡

茂樹さんに選出されたと公表がありました。 

 

次回例会予定 

〇9 月 24 日 クラブフォーラム 

（戦略計画委員会） 

〇9 月 26 日 第 2790 地区事業 

（海岸清掃プロジェクト）10 月 10 日

へ延期 

〇10 月 1 日 卓話例会 

（米山記念奨学会委員会） 

〇10 月 8 日 卓話例会 

（米山記念奨学会委員会） 

〇10 月 10 日 第 2790 地区事業 

（海岸清掃プロジェクト） 

〇10 月 12・13 日 青少年奉仕事業 

（青少年ストレッチ教室） 

〇10 月 15 日 休会 

〇10 月 22 日 卓話例会 

（会員卓話：後藤隆晃君） 

〇10 月 24 日 世界ポリオデー 

（ロータリー財団委員会） 

〇10 月 29 日 休会 

〇10 月 31 日 第 2790 地区事業 

（地区大会） 

例会日：毎週金曜日 

例会場所：ホテル ブルーベリーヒル勝浦 

勝浦市興津１９２０ 

TEL：０４７０－７６－３４００ 

 

事務局：勝浦市串浜１１９３－２ 

西崎和治 方 

TEL：０４７０－７３－５２０７ 

FAX：０４７０－７３－５５０４ 

 

 

 

 

５．第４回臨時理事会 

《議   題》 

第 1号  緊急事態宣言中の例会について 

これまで通り感染症対策を十分に施した上で、ハイブリッド方式にて例会実施する。

（仮に会員本人、会員の家族がコロナに感染した場合は完全オンラインとする） 

第 2号  9-10月のプログラムについて 

修正箇所あり。各所確認後ＦＡＸする。 

第 3号  米山卓話依頼について 

☆只今地区に卓話をしてくれる米山奨学生の日程を確認中。日程が分かり次第、10

月 1日又は 8日のプログラムに反映させる。 

☆今年度は下期会費と同時に米山寄付の入金を依頼する。これとは別に追加で寄

付を募る。 

第 4号  秋の味覚と利き酒会について 

予定通り行う。（緊急事態宣言が発令された場合は中止する） 

第 5号  地区大会について 

今回は、感染対策として各クラブ参加人数が限られている。会長・幹事・地区委員の

他に勝浦ロータリークラブから 6名の参加が可能。会場にて参加する会員を確認しその

他の会員はオンラインで参加してもらう。 

第 6号  第 6 グループガバナー補佐選出について 

指名委員会より中村吉政君を推薦する旨の答申書が提出され、審議の結果、盤上

一致で賛成。クラブアドバイザーの意見を参考に、今回は全会員に事前に郵送にて

9/24 クラブ協議会の案内文書を発送する。 

第 7号  その他 

☆青少年奉仕プロジェクトについて 

感染拡大防止により、プロジェクトに参加するロータリアンは限られるが、講師が宿泊す

るので、初日の夕方、ＲＣ会員向けのストレッチ教室＆懇親会を開催する。（承

認） 

☆海岸清掃プロジェクトについて 9/26 → 10/10 に変更。（柏東ＲＣと合同で実

施する場合、前日の 10/9交流会を開催する） 

 

 

 
出席委員長：岩瀬洋男 

17

6

3

3

8

出席報告

出席者 MU ZOOM 欠席者 免除

会員数  3７名 

出席率  92.0％ 

⑧ 


